

**S-1-063** Unseren Landesverband zukunftsfest machen – Beteiligung leben, konstruktive Debatten führen und gemeinsam arbeiten

Antragsteller\*in: Daniel Köbler (KV Mainz), Carl-Bernhard von Heusinger (KV Koblenz), Sven Dücker (KV Trier)

## Änderungsantrag zu S-1

Von Zeile 63 bis 68:

~~Themenorientierte Informationsabende oder Regionalkonferenzen, wie zum Koalitionsvertrag, sollen in der Zukunft öfter durchgeführt werden. So können auch Synergieeffekte zwischen benachbarten Kreisverbänden genutzt werden und Themen GRÜNER Politik gemeinsam erarbeitet werden.~~

~~Die Regionaltreffen sollen dabei in in Abstimmung mit der Landesgeschäftsstelle durch die Kreisverbände in den Regionen organisiert werden.~~

Wir brauchen niedrigschwellige Vernetzungsangebote auf lokaler Ebene, die demokratisch legitimiert und offen für alle Mitglieder der Region sind. Es bedarf daher einer Regelung der regionalen Ebene in unserem Landesverband, um die bestehenden Regionaltreffen zu sichern und zu legitimieren mit dem Ziel, den Diskurs und den Austausch in unserer Partei zu fördern sowie den Impuls zu geben weitere solcher Regionaltreffen einzurichten: Auf regionaler Ebene soll hier eine stetige Vernetzung zwischen Kreisverbänden, Kommunalis und der Landesebene geschaffen werden.

Themenorientierte Informationsabende und Kongresse sollen darüber hinaus in der Zukunft öfter durchgeführt werden. Der Landesvorstand wird beauftragt gemeinsam mit den Kreisvorständen hierzu Vorschläge zu entwickeln und in 2017 der LDV vorzulegen.

## Begründung

Im Landesverband haben sich vielfältige Formen der regionalen Vernetzung entwickelt. Diese Entwicklung von der Basis aus, sollte aufgegriffen, verstetigt und besser strukturiert werden. Im Ursprungsantrag sind Regionalkonferenzen nur als Top-Down-Angebote vorgeschlagen. Dies verkennt das Bedürfnis und die Notwendig einer Zusammenarbeit zwischen den Kreisverbänden in einer Region und der Möglichkeiten zusätzlicher basisnaher Diskussionsplattformen. Daher schlagen wir vor, die bestehenden Regionalkonferenzen zu verstetigen, zu strukturieren und dauerhaft landesweit zu etablieren.